
 

 

 

 

 

 

 

 

Bremen, 30. Oktober 2015 

 

 
Anfrage zu den Einsatzzeiten von Polizei, Krankenwagen und Feuerwehr in Blumenthal 
 
 
In der letzten  Zeit wurde wiederholt darauf hingewiesen, dass die vorgegebenen Einsatzzeiten 
nicht eingehalten werden konnten. Der Blumenthaler Beirat fragt den Senator für Inneres sowie die 
zuständigen Stellen: 
 

 Wie hoch ist die vorgesehene Einsatzzeit für Polizei, Feuerwehr und 

Krankennottransporte? 

 Wie oft wurde diese Zeit in den letzten 12 Monaten eingehalten und wie oft nicht? 

 Wenn zutreffend: was waren die Gründe für die Nichteinhaltung der Einsatzzeiten? 

 Wurde in den genannten Bereichen in den letzten 12 Monaten Personal abgebaut oder 

sind alle vorgesehenen Stellen besetzt? 

 Wie lange dauerte es bei dem Brand am 10.9. im Blumenthaler Zentrum von der 

Alarmierung bis zum Eintreffen der Feuerwehr vor Ort? 

 Ist es zutreffend, dass bei Notrufen, die von einem Mobiltelefon aus getätigt werden 

und (zum Beisliel) im Raum Farge/Rekum abgesetzt werden, diese Notrufe auf der 

anderen Weserseite z. B. in Brake auflaufen? 

 Wenn zutreffend, wie oft kam es dadurch zu Verzögerungen oder Irritationen, die sich 

auf die Einsatzzeit auswirkten? 

  

Anke Krohne  
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